

**Bogotá 25 de diciembre de 2013.  
Comunicado de Prensa No. 1189**

## **SE EVALÚA SITUACIÓN DE EMERGENCIA EN POPAYÁN**

*Debido al desbordamiento del río Molinas en la capital caucana, se realiza EDAN en la zona afectada*

**Bogotá 25 de diciembre de 2013.** A esta hora en la ciudad de Popayán se adelanta la Evaluación y Análisis de Necesidades –EDAN- bajo la coordinación del Consejo Municipal para la Gestión del Riesgo de Desastres –CMGRD-, para determinar la afectación total que deja el desbordamiento de este afluente.

La inundación, que se presentó hacia las 8 de la noche de ayer por las lluvias registradas en este territorio, afectó a 3 barrios: Junín, Pueblillo y Bolívar. El CMGRD de Popayán no reporta desaparecidos ni heridos por dicha emergencia.

Una vez consolidado el EDAN, se evaluará la necesidad para el traslado de las Ayudas Humanitarias de Emergencia a Popayán.

La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, autoriza el traslado de \$150.000.000 a la Gobernación de Cauca para el destronque de quebradas y ríos y habilitación de vías afectadas en este departamento.

Por otro lado y de acuerdo con las operaciones del Consejo Departamental de Gestión del Riesgo de Desastres de Valle del Cauca, se adelanta la verificación de afectación oficial en 5 municipios (Buenaventura, Bugalagrande, Sevilla, Trujillo y Rio Frio) afectados por las lluvias de los últimos días. Así mismo la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres adelanta la entrega de las AHE en estos 5 municipios. Los recursos ejecutados en la atención en el departamento de Valle del Cauca, hasta el momento, son de \$ 517.818.500.

**Redactó: Carolina Giraldo G.** – Subdirección de Manejo de Desastres  
3103073866. [carolina.giraldo@gestiondelriesgo.gov.co](mailto:carolina.giraldo@gestiondelriesgo.gov.co)

**Diana Londoño**, Coordinadora Oficina Asesora de  
Comunicaciones, [3202407217\\_diana.londono@gestiondelriesgo.gov.co](mailto:3202407217_diana.londono@gestiondelriesgo.gov.co)

